
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ATENDIMENTO 

NA UBS CENTRAL 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recebemos várias mensagens dos moradores que fazem uso da UBDS

Central - Drº. João Baptista Quartin e alegam mau atendimento e dificuldades em marcar consultas

na UBDS.

Segundo  nos  informaram,  a  UBDS  Central  -  Drº.  João  Baptista

Quartin, têm passado por dificuldades no atendimento e falta de médicos nos dias de consultas

marcadas.

Diante do exposto, 

REQUEREMOS,  na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Qual as especialidades que a UBDS atende? 

2. Qual o horário de atendimento da UBDS?

3. No local existem quais tipos de exames disponíveis?

4.      Qual a quantidade de médicos que atendem no local? 

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 7314/2022
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